



PUBLIER IMMEDIATEMENT
VENDREDI, LE 12 JUILLET 1963.

A.35

Son Excellence M. Gonzalo J. Facio a présenté ses lettres de créance à Son Excellence le gouverneur général, à titre d'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire du Costa Rica, au cours d'une cérémonie qui s'est déroulée aujourd'hui à la résidence du gouverneur général. C'est le chef du Protocole, M. Henry F. Davis, qui a présenté l'ambassadeur du Costa Rica à Son Excellence le gouverneur général.

M. J.A. Dougan, chef suppléant de la Division de l'Amérique latine au ministère des Affaires extérieures, et le colonel A.G. Cherrier, secrétaire adjoint du gouverneur général, étaient aux côtés de celui-ci.

M. Facio est né au Costa Rica le 28 mars 1918. Il a été ambassadeur de son pays aux Etats-Unis et, en même temps, auprès de l'Organisation des Etats américains, de 1956 à 1958. De 1957 à 1958, il a été vice-président de l'Organisation. En 1962, il est retourné aux Etats-Unis comme ambassadeur du Costa Rica, et il préside actuellement l'Organisation des Etats américains.